

就任のご挨拶



たきかわ農業協同組合
常務理事 高橋 佳万

組合員の皆様におかれましては、春作業が進む中ご多忙な毎日をお過ごしのことと存じます。

この度、第24回通常総代会において学経理事として選任いただき、その後の理事会において常務理事に就任致しました。まだまだ至らぬ点が多く身の丈を超える役目に就くこととなりますが、組合員の皆様のご指導ご鞭撻を賜りながら与えられた責務を果たせるよう努めてまいりたいと存じますので、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

今日の農業を取り巻く環境は、ウクライナ紛争や円安の進行などにより肥料価格はもとより生産コストが増大しております。また、水田活用交付金の運用見直しが進む中、今後の生産基盤を維持するうえで難しい判断を求められてくる情勢下にあり多くの課題に取り組まなければならぬ状況となつております。

特に3年もの間、猛威をふるい経済全般に大きな爪痕を残している新型コロナウイルスも完全には終息しておらず農産物の需給緩和が進んだことで生産量や価格に大きな影響を及ぼしております。

このような環境下ではありますが、組合員皆様の深いご理解ご協力のもと、役職員一体となつて事業運営を行えるよう全力を尽くしてまいりたいと存じます。

最後に、組合員皆様のご健勝とご多幸、さらには豊穣の秋を迎えられますようご祈念申し上げ、就任の際してのご挨拶と致します。

令和5年度役員の紹介



たきかわ農業協同組合
前常務理事 白木正博

退任のご挨拶

新緑の候、組合員の皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。本年の農作業も本格的に始まりお忙しいこと

代表理事組合長	専務理事	常務理事																	
監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事
〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕	〔滝川地区〕
榎 小佐	高 和	滝 山	岸	本 澤	野 橋	作	岸	拓 康	昌 佳	道 孝	真 之	治 万	宏 造	穢	堀 伊	岡 荘	池	川 菅	石 櫻
藤 田	澤 野	橋 作	岸	昭 公	隆 裕	裕	岸	典 一	守 勝	治	真 之	治 万	宏 造	穢	田 井	本 田	田	川 田	雅 浩
藤 田	澤 野	橋 作	岸	昭 公	隆 裕	裕	岸	典 一	守 勝	治	真 之	治 万	宏 造	穢	教 秋	岡 荘	池	川 菅	石 櫻

今日の農業・農協を取り巻く環境は、令和2年度からコロナウイルス感染症が猛威を振るい、農畜産物の販売環境に大きく影響を与えましたが、ワクチン接種が進み、現在は落ち着きを見せていました。しかし、戦争などの影響で原油価格をはじめ肥料原料価格の高騰など営農に支障をきたす厳しい状況となり、国も、この影響を緩和する対策を講ずることとなりました。また、水田活用の直接支払交付金についても見直され、水田として活用できない農地の畠地化促進事業を進めることとなり、今後、農業収支に与える影響が懸念されます。

このような厳しい農業環境ではありますが、地域農業を守るために、組合員の皆様と農協の役職員が一丸となって様々な難題を乗り越えていくと考えています。最後になりますが、たきかわ農業協同組合が、今後も益々発展されることと、組合員・役職員の皆様のご健勝と、更なる活躍をご祈念申し上げ、退任のご挨拶とさせていただきます。

とご推察申し上げます。この度、令和5年4月7日に開催された第24回通常総代会において、任期満了により常務理事を退任いたしました。

顧みますと平成2年に中途採用で、旧滝川市農業協同組合に奉職依頼33年の永きにわたり勤務させていただきました。この間、平成10年に滝川市・江部乙町・赤平市農協の合併と平成13年に芦別市農協との合併を経て、平成26年から3期9年、学識経験理事として組合員の皆様をはじめ、役職員と各関係機関の皆様に支えられました。これも偏に皆様方の温かいご指導とご厚情の賜によるものと心から感謝とお礼を申し上げます。

今日の農業・農協を取り巻く環境は、令和2